
5 Pièces

120 m²

Réf. 10177

1 090 000 €

Ménerbes
Maison à vendre (84560)
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C'est une maison rare, que cette jolie maison de village dans le centre

de Ménerbes,  face  au  Luberon avec ses  deux agréables  jardins  et  sa

piscine.Une  restauration  magnifique  de  la  maison  a  été  réalisée.  Les

réaménagements  choisis  en  font  une  maison  de  village  parfaite  et

fonctionnelle.La  maison,  dont  les  sols  sont  de  très  beaux  carreaux

ciment,  propose  un  très  agréable  volume  de  vie  particulièrement

lumineux. Une belle cuisine a été aménagée au Sud bénéficiant ainsi de

la belle vue sur le Luberon. Une chambre et une salle d'eau complètent

ce niveau.Le niveau inférieur propose deux chambres ...

This pretty village house in the center of Ménerbes, facing the Luberon with its two

pleasant gardens and swimming pool, is a rare house.A magnificent restoration of

the house has been carried out. The chosen redevelopments make it a perfect and

functional  village  house.The  house,  whose  floors  are  very  beautiful  cement  tiles,

offers a very pleasant, particularly bright living space. A beautiful kitchen has been

fitted  out  to  the  South,  thus  benefiting  from  the  beautiful  view  of  the  Luberon.  A

bedroom and a bathroom complete this level.The lower level offers two bedrooms

and a bathroom, a ...
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